

平成27年12月4日

森町立宮園小学校 学校たより 第17号

# 燦々宮園さん

## 参観会・懇談会 御出席ありがとうございました

12月1日(火)の2学期最後の参観会・懇談会には、多くの保護者の方々に出席いただきましてありがとうございました。(懇談会出席率76%)

授業参観では、学年によって授業形態は異なりましたが、どの学年でもじっくり考えたり、自分の考えを発表したりしようとする姿が見られたことと思います。

懇談会では、2学期の生活を振り返り、お子さんの成長ぶりを情報交換できたのではないかと思います。

参観会・懇談会出席状況

	学年 人数	授業参観 出席人数	懇談会 出席人数	実家 庭数
1年	50	49	26	20
2年	57	56	24	28
3年	52	51	29	38
4年	63	58	40	44
5年	50	47	28	46
6年	54	48	25	52
にじ いろ	7	7	6	6



### 【学校生活の様子】

#### <5年生 観音山自然ふれあい教室>

5年生は、11月24日(火)～26日(木)に観音山自然ふれあい教室を行いました。観音山の自然のすばらしさにふれたり、友達と協力して活動したりすることを通して、自然を大切に作る心や協力する心、思いやりの心を育てることをねらいに行いました。また、体験を通して、自ら考え判断し、行動できる力を育てることも大きな目的でした。

心配された天候にも恵まれ、予定通り3日間の活動をすべて実施することができ、5年生が一回り大きくなって帰ってきました。保護者の皆様には事前準備等、御協力をありがとうございました。



#### <森町60周年記念植樹>

11月19日(木)、宮園っ子委員の6年生が運動場北東箇所にはイロハモミジの記念植樹を行いました。町の合併60周年記念事業の一環として実施したもので、造園業の辻克美さんから日当たりなどに気をつけた上手な植え方のアドバイスを受け、子どもたちは協力して丁寧に植え付けました。



## <5年生 総合的な学習「脱穀に挑戦」>

11月16日(月)、5年生は町歴史民俗資料館に保存されている江戸から明治期の農機具・千歯扱きを使って、稲の脱穀作業に挑戦しました。当日は、森町教育委員会社会教育課職員の方々から指導を受け、子どもたちが学校敷地内のミニ田んぼで育てた稲の束をつかみ、細い鉄がくしのように並んだ千歯扱きに振り下ろすと、穂先からわらともみがきれいに分離しました。



## <1年生 家庭教育学級「親子ケーキづくり」>

12月1日(火)の参観会で、1年生は家庭教育学級を行いました。親子で1つのケーキにデコレーションをすることで、親子のふれあいを楽しむことができました。ランチルームには、甘い香りが立ちこめ、子どもたちはとても良い表情でケーキづくりに取り組むことができました。役員の皆様には、事前の準備を手際よく進めてくださり、本当にありがとうございました。



## <お知らせ>

### 【森町PTA地域実践活動交流集会】

11月21日(土)、森町文化会館小ホールにて、森町PTA地域実践活動交流集会が開かれました。当日は、本校の鈴木達也PTA会長(森町PTA連絡会長)さんが全体の場での挨拶、大場孝倫PTA副会長さんが本校代表として実践発表をしてくださいました。また、本校からは、鈴木副会長・各専門部から2名ずつ、計9名の方々が参加してくださいました。お忙しい中、御出席いただきましてありがとうございました。



鈴木会長



大場副会長

### 【国語・算数定着度調査】

1月8日(金)に全学年対象に国語・算数の定着度調査を行います。この定着度調査は、子どもたち一人ひとりにどれだけ国語と算数の学力が定着したかを調査するものです。前に勉強したので忘れてしまっていることや練習が足りなかったためしっかり覚えていないことがあると思います。冬休みの間に計画を立てて、これまでの学習を振り返り復習をしておくとうよいと思います。学校では、全学年に国語・算数のミニ問題集を購入し、冬休みの課題としますので御承知ください。

## <お願い>

教職員の勤務時間は、午前8時15分から午後4時45分まで(7時間45分)です。教育活動を円滑に進めるため、一部の職員が、勤務開始時刻より早めに出勤し、退庁時刻より遅い時刻に帰宅しています。勤務時間外の学校への電話や来校については、上述の勤務時間内に、一度電話等で要件を伝え、改めて電話や訪問をお願いします。(ただし、事故や事件等の緊急時は除きます。)

これから、冬季を迎え、日没後は寒さが厳しくなります。かぜの予防など職員の健康管理を第一に、職員にも早めの帰宅を呼び掛けていきます。御理解御協力をお願いします。(校長)

